

# BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.22/035/2015

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Susanne Regelsberger-Sacco	Amt für Jugend, Soziales und Senioren

Sachbearbeiter/in: Ursula Gran
--------------------------------

## Information zur Personalsituation auf dem Aktivspielplatz

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Jugendhilfeausschuss	09.03.2015	öffentlich	Beschlussvorschlag

### Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss nimmt Kenntnis der aktuellen Situation und Planungen bei der Neubesetzung der Stellen für die pädagogischen Fachkräfte auf den städtischen Aktivspielplatz

Finanzielle Auswirkungen	Ja	X	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

## **I. Zusammenfassung**

Nach dem Weggang von beiden Fachkräften aus dem Team des städtischen Aktivspielplatzes im September 2014 und Januar 2015 ist eine Neubesetzung der Stellen notwendig geworden. Das Auswahlverfahren ist im Februar abgeschlossen worden.

## **II. Sachvortrag**

Ab Mitte September 2014 blieb einer der pädagogischen Stellen für den Aktivspielplatz aufgrund einer Kündigung unbesetzt, die Wiederbesetzung der Stelle wurde für Februar 2015 vorgesehen. Mit einer einzigen Mitarbeiterin konnte in der Übergangsphase nur ein stark eingeschränkter Betrieb weiter gewährleistet werden. Die Stellenausschreibung und das Auswahlverfahren für die Stelle des Sozialpädagogen im Herbst blieben ohne Ergebnis, es ergab sich zudem im Laufe des Verfahrens eine veränderte Ausgangslage, da auch die zweite Mitarbeiterin ihre Stelle bei der Stadt Schwabach kündigte.

Eine zweite Ausschreibung, nun für beide Stellen, erfolgte Anfang des Jahres, sodass eine der beiden Stellen schon seit Anfang März mit Frau Julia Partes, Sozialpädagogin, besetzt werden konnte.

Bei der zweiten Stelle wird sich die Besetzung mit hoher Wahrscheinlichkeit noch 1-2 Monate hinziehen, da der betreffende Bewerber momentan sich noch in einem Anstellungsverhältnis befindet.

Voraussichtlich ab Frühsommer wird der Betrieb des Aktivspielplatzes im vollen Umfang wieder möglich sein.